

## ¿Qué es la tarjeta verde?

Este reconocimiento fue aprobado en la temporada 2014-2015 por la Real Federación Andaluza de Fútbol



De la misma forma que las faltas o las conductas inapropiadas son motivo de amonestación, aquellos comportamientos ejemplares y con fundamentos de valor tienen una recompensa: la tarjeta verde.

Dicha tarjeta es mostrada por el árbitro a aquel participante del juego, ya sea futbolista, miembro del cuerpo técnico, médico, fisioterapeuta o delegado, que destaque por su juego limpio

durante el desarrollo de un partido o en una acción concreta del mismo.

Consultar circular N° 20/RFAF aquí:

[Circular Tarjeta Verde](http://www.plataforma090.org/media/pdf/Circular_Tarjeta_Verde.pdf) [ [http://www.plataforma090.org/media/pdf/Circular\\_Tarjeta\\_Verde.pdf](http://www.plataforma090.org/media/pdf/Circular_Tarjeta_Verde.pdf) ]

Un ejemplo que justifica los motivos por los cuales se puede mostrar la tarjeta verde lo podemos ver en el siguiente [vídeo](https://twitter.com/frajpv/status/1520728052040441857) [ <https://twitter.com/frajpv/status/1520728052040441857> ].